

Une campagne pour la sécurité sociale

Home > Régions > Verviers Verviers - 17/10/2017 à 06:00 - Fr. D. - L'Avenir

«Investissez dans les paradis sociaux», avec le dernier qualificatif qui barre celui de «fiscaux». C'est le thème générique de la campagne lancée dans toute la Communauté française par le Ciep, le Centre d'information et d'éducation populaire du MOC (Mouvement ouvrier chrétien) et par les Équipes populaires.

À Verviers, elle se décline aussi avec la participation d'autres organismes de la «famille chrétienne», comme la mutualité, les JOC (Jeunes organisés combattifs), Vice féminine, le syndicat CSC, etc.

«L'objectif consiste à porter un message: mise sur pied au lendemain de la Seconde Guerre mondiale, la sécurité sociale est un système d'assurance solidaire qui subit des attaques depuis quelques années (au niveau des pensions, du chômage, etc.)», souligne Paul Blanjean, le responsable du CIEP de Verviers et, dès janvier prochain, nouveau président francophone des Équipes populaires (il a été désigné lors du congrès annuel de samedi dernier).

Quatre manifestations sont prévues à Verviers, ouvertes à tous. En voici le programme:

– *Qu'elle qu'en soit l'issue*, une pièce de théâtre-action qui retrace l'histoire du fondement de la sécurité sociale jusqu'à sa fragilité actuelle et la capacité de solidarité à agir; avec des interventions de Christine Steinbach (actuelle présidente des Équipes populaires) et de Christian Kunsch (président du MOC); le jeudi 26 octobre, à 20 h, à l'Espace Duesberg; entrée 5€;

– une conférence-débat sur «le futur des soins de santé», par Jean Hermesse (secrétaire général de la Mutualité chrétienne); le jeudi 9 novembre, à 19 h 30, à la salle de l'ARC, place du Général Jacques, 16;

– une conférence-débat sur le thème «qu'est-ce qu'être chômeur en 2017?», animée par Khadija Kopurcha (responsable nationale des travailleurs sans emploi de la CSC), Antoine Roisin (permanent national des JOC) et Françoise Defraiture (directrice de l'AID de Verviers, le réseau d'Actions intégrées de développement du MOC); le jeudi 23 novembre à 19 h, au siège de la CSC, rue Pont Léopold, 4;

– une conférence-débat sur le thème «nos pensions auront-elles un avenir?», animé par Philippe Andrienne (le secrétaire politique du mouvement social des aînés Énéo y présentera une grande enquête sur la pension et la qualité de vie) et par une coordinatrice de Vie féminine de Liège qui se penchera sur les conséquences pour la condition féminine; le jeudi 6 décembre à 19 h 30, au siège de la Mutualité chrétienne, le mouvement des aînés, rue Laoureux, 25 à Verviers.